

【意見】

出勤、買い物等の生活で、南保育園裏や西側の未舗装の道路を使用しています。今回、お願い致したいのは、その未舗装道路の舗装化のお願いです。普段その道路を車で走行しますと、轍・穴凹にタイヤが取られ、車はかなり揺れ、運転し難いですし、一緒に乗っている子供はあまりの揺れにサイドガラスに頭をぶつける事もしばしばです。危険です。また、天気の良い日は、水溜り等の泥水で車はすぐ汚れますし、天気の良い日は、砂埃等で、せっかく洗った洗濯物が汚れ、洗濯の二度手間、三度手間になります。どうして、南保育園入口の保育園関係者・利用者為だけの、道路は、綺麗に舗装、整備され、その周辺に住む住民は、未舗装の整備されていない道路なのですか。時々、市職員が道路を均すなど、整備して下さってるのは有難いのですが、直ぐに元の状態に戻ってしまうのが現状です。早くアスファルト舗装等して頂きたいです。道路の舗装化をお願い致します。

男：30代：沼田市在住

【回答】

沼田南保育園周辺につきましては、近年において宅地開発が進み、住宅が増加している傾向にあります。従いましてご要望の路線についても、かつての状況よりは通過交通量が多くなっているものと考えられます。

舗装新設につきましては、市内全域の未舗装路線について緊急度等に応じた優先順位を検討し、現地調査を行い沿線の地権者・関係者等とも調整を図り計画していくこととなります。一方、西原新町につきましては、現在公共下水道の普及を重点的に推進している地域でもあります。他事業の実施計画とも調整を図り、掘り返しの防止等にも留意しながら、下水道工事完了後に本件の事業化に向けた検討をしたいと考えます。

担当：都市建設部建設課